

Proyecto Empresas Transnacionales «De la captura corporativa a la captura de las corporaciones»

Les acercamos el primer newsletter del Proyecto Empresas Transnacionales «De la captura corporativa a la captura de las corporaciones» de Nueva Sociedad, proyecto regional de la Friedrich-Ebert-Stiftung en América Latina. Esperamos que la información sea de su interés.

En las últimas décadas las empresas transnacionales se han transformado en actores centrales de la globalización. Es imperioso incrementar su responsabilidad social, laboral, ambiental y tributaria mediante reglas internacionales vinculantes y una mayor transparencia. En este marco, nuestro proyecto busca aumentar el control democrático sobre estos actores transnacionales, influir en el discurso público y dar respaldo a las coaliciones políticas progresistas de América Latina, África y Europa para elaborar propuestas e impulsar su implementación, en materia de salvaguardia de derechos humanos y derechos de los trabajadores, protección de medio ambiente, justicia fiscal y defensa de la democracia.

JUSTICIA FISCAL

Sin impuestos no hay desarrollo

Vías hacia una carga tributaria justa sobre las empresas multinacionales.

Selección de aportes a la Conferencia de Berlín, 2016



Contribuciones de la Agenda de Acción de Addis Ababa a la Agenda 2030

Hacia una nueva era de la cooperación internacional
Por José Antonio Ocampo

Los efectos del proyecto anti-BEPS en el Sur global

Por Michael Lennard

Tributación, fuga de capitales y globalización

Por Jorge Gaggero

Paraísos fiscales: ¿enemigos o aliados del «capitalismo serio»?

Por Andrés Knobel

Que las empresas transnacionales paguen lo justo

Para un nuevo orden tributario regional
Por Gabriel Casnati y Jocelio H. Drummond

INVERSIONES EXTRANJERAS

América Latina y el poder corporativo

Una crítica a los compromisos asumidos en materia de inversiones extranjeras

Por Luciana Ghiotto

Gracias por no fumar

Por Magdalena Bas Vilizzio



DERECHOS HUMANOS

Derechos humanos y empresas transnacionales

Una discusión urgente

Por Gonzalo Berrón

